
 

   
 
 
 
 
 
 
 

令和 4 年 12 月 1６日（金）に令和 5 年度保育関係予算要望書を提

出しました。 

熊本市議会議員保育議員団の落水清弘幹事長、大石浩文幹事、紫

垣正仁幹事、澤田昌作議員、原口亮志議員、田中敦朗議員にも出席

をいただきました。 

予算要望書を大西市長へ手渡し、 

上野理事長及び硯川予算対策委員

長から要望事項の説明を行いまし

た。 

大西市長より、「今回要望をいただ

いたそれぞれの項目につきましても、今後もしっかり検討させていただきたいと思います。来年度

の議会におきましても私の方で進めさせていただきたいと思いますのでよろしくおねがいいたしま

す。」等々の答弁がありました。これから少しでも改善につながることを願っております。 

予算要望書内容 

・こども局新設について ・少子化対策の積極的な推進について ・保育施設における安全対策に

ついて ・保育人材の確保・定着について ・障がい児保育事業並びにアレルギー対応食について 

 

 

今年も、国際ソロプチミスト熊本‐わかば様より、累計 28 台目の乳

児用呼吸モニターを寄贈いただきました。園長会において上野理事長

より、つぼみ保育園 角園長先生へ贈呈されました。 

今後の保育の安全に役立てていきたいと思います。国際ソロプチミス

ト熊本‐わかばの皆様、ありがとうございました。 
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信頼をされる保育はまず安全 No.1 

乳児用呼吸モニターの贈呈 

大西市長へ「令和 5 年度熊本市保育関係予算要望書」を提出しました 



 

     保育士になってよかったこと 聖母幼愛園 保育士１１年目 

私の「保育士になってよかったこと」は子どもたちの成長を

近くで見守ることができること。そして、子どもたちの笑顔に

たくさん出会えることです。今１歳児の担任をしていますが、

４月の頃は手伝ってもらっていた身の回りのことも最近は１

人で出来ることが少しずつ増えてき

ました。子どもたちから「できた！」「先生見て！」とキラキラ

の笑顔を向けられると成長の喜びを感じ、保育士という職

業の素晴らしさを実感できます。ま

た、私の勤めている園ではモンテッ

ソーリ教育を行っています。「おしご

と」の時間には子どもたちが自分でやりたい作業を選んで

取り組んでいます。新しいおしごとに取り組むときのワクワ

クした表情や繰り返す中でコツを掴み、自信に満ち溢れた姿を見ると子どもたちの

集中力と吸収力に驚かされ、自分ももっと頑張ろうと思えます。子どもたちの可愛

い笑顔に癒されながらこれからも一緒に成長し続けていきたいと思います。 

この仕事について良かったと思うこと 藤崎台保育園 保育士１１年目 

  「この仕事について良かったと思うこと」は何だろうと考えた

時に一番に思い浮かんだことは、「子どもたちからのまっすぐな

愛情をもらっていること」でした。私も子どもたちに日々愛情を

注いで接している分、さまざまな形で返ってきます。一日の始ま

りには、「先生、おはよう！」と笑顔で抱

き着いてきてくれること、準備や片付けをしていると、「先生、重

たくない？大丈夫？お手伝いするよ」と優しさいっぱいで助けて

くれること、何気ない時に「だーーいすき」とエネルギーチャージ

してくれること、一日の終わりには「今日のダンスたのしかった

♪」とキラキラした目で伝えてくれること。毎日、数えきれないほ

どの愛情でいっぱいです。園で過ごした時間が夜、布団に入っ

た時に「今日も保育園たのしかったな」と子どもたちが感じ、思

い返してもらえるように子どもたちと丁寧に向き合い、保育士と

いう仕事に誇りを持って関わっていきたいと思います。 

安全は一人の目よりみんなの目 No.2 

 



 

笑顔でともに育ちあう 認定こども園 第一幼育園 保育教諭１４年目 

私が保育士になって良かったことは、子どもたち一人ひとりの成長を

一番近くで見れることです。様々な事に一生懸命チャレンジする子どもた

ちとともに、頑張ったり・励ましたりする中で、達成感を得ることができた

時は、「出来たね！」「やったね！」と喜び、笑顔が見られる瞬間がとても

嬉しいです。その事を保護者の方とともに

成長を喜び合える時が一番、保育士としてやりがいのある仕事だと感

じることができています。また、子どもたちから「先生、大好き！」「あり

がとう」と言われた時も同様に嬉しい気持ちでいっぱいになります。 

そんな子どもたちが、年長組になり、卒園していく時は、とても寂しい

気持ちになります。卒園した子どもたちが大きくなって、園に会いに来て

くれた時や、成長した姿を見れたときは、これからも頑張ろう！！という

気持ちになります。子どもたちが、どのようなことをしたら笑顔になるの

か。そして色々な活動や経験を通して、ステップアップしていけるよう、

私自身もこれから先、子どもたちとともに育ちあっていき、笑顔で楽しく

過ごしていきたいと思います。 

保育の魅力 報徳保育園 保育士１５年目 

保育士になり１５年目を迎えました。 

毎日子どもたちと関わりながら笑ったり、悩んだり、喜んだりしなが

ら過ごしています。 

私が保育士になって良かったと思うことは、子どもたちの成長を間

近で感じられた時です。現在、１歳児クラスを担当させていただいてい

ます。初めて歩く瞬間に立ち会えた、慣らし保育で泣いていた子が笑顔

を見せてくれた、友だちに「かして」が言えた、気持ちを一生懸命に伝え

ようとする姿など、数えきれないほどの成長を見せてくれています。日々

の成長の過程を近くで見守らせてもらえること、”嬉しい“の瞬間を一緒

に味わえることが保育士の魅力だと思います。 

子どもたちの命を預かっていることや、子どもの成長を担う重要な大

人の一人であることは、責任の重い仕事でもありますが、それを上回

る保育の喜びや感動もたくさん感じられる仕事だと思います。これから

も子どもたちと向き合いながら、自分自身も一緒に成長していけるよう

に頑張りたいと思います。

No.3 子どもらの安全守る保育士愛 

 



 

木の香りがいっぱいの『おうちのような園舎』ができました ひまわり保育園 

  旧園舎ができてから 45 年経ち、建て替えを検討していたと

ころ、幸運にも令和３年度施設整備補助事業で建て替えが決ま

りました。５年ほど前からみんなで夢と希望を語りながら新園舎

の構想は練っていましたが、決定してからは、理事会、職員それ

ぞれに建設委員会を立ち上げさらに詰めていきました。 

幸い近くに仮園舎建設地も借りることができ、よき設計会社と

施工会社との出会いもあり、木造建の素敵な園舎が令和４年７

月に完成しました。外からは保育園とはわからない、でも「ただいま」と入ってきたらみん

ながほっとできる空間が広がっています。 

１階にはみまもり（事務所）とかまど（給食室）、０歳児のおうち

（クラス）があり、２階には１～５歳児の異年齢のおうち（クラス）

が４つあります。そして、小さなベランダの物干し竿には、洗濯

物も干しますが、冬には大根を干して漬物にしたり、ミカンの皮

を干してミカンの足湯を楽しんだりします。 

ちいさな庭（園庭）には、遊具の代わりに実のなる木がたくさん

植えてあります。レモン、ブルーベリー、リンゴ、ミカン等ちゃんと育ってくれるでしょう

か。それぞれに子どもたちが名前を書いた札をつけてくれまし

た。子どもたちと共に育ってくれることを楽しみにしています。 

ヒノキの床に漆喰の壁、園全体が子どもも大人も温かく包み

込みこんでくれる園舎ができました。これからも時がゆっくりと

流れ、幅とゆとりのある暮らしを大事に、【ひまわり長屋ぐらし】

を楽しみます。   

 
 
 

 
 
 
 
 
 

理 事 会 2 月 8 日(水) 
熊本市国際交流会館  

3F 国際会議室 

園 ⻑ 会 2 月 21 日(火) 市⺠会館シアーズホーム夢ホール 
大会議室 

親子キャンプ 
2 月 19 日(土) 
 〜20 日(日) 立田山野外保育センター(雑草の森) 

臨 時 理 事 会 2 月 22 日(水) 熊本市国際交流会館 
3F 国際会議室 

 

心の目いつも開いて安全保育 No.4 

 

ご結婚おめでとうございます 
木の葉こども園  令和 5 年 1 月 9 日  保育教諭 田上 美優 先生（旧姓：浦田） 
二岡保育園      令和 5 年 2 月 18 日  保育教諭 井  里奈 先生（旧姓：小山） 

 


